

Brunnen und Weinprobe

Denzlingen (hg). Im Rahmen des „Denzlinger Ferienprogramms für Daheimgebliebene“ lädt der Heimatverein am Sonntag, 16. August, zu einer Besichtigung alter Tiefbrunnen ein. Dieter Geuenich und Dieter Ohmberger werden drei dieser alten Brunnen zeigen und dabei

Interessantes zur Wasserversorgung und zum Dorfbach (Glatter) zu erzählen wissen.

Die Führung beginnt um 17 Uhr am Heimethues und endet gegen 18 Uhr am Tiefkeller, wo Martin Frey im historischen Gewölbe zu einer Weinprobe einlädt.

BADISCHE ZEITUNG

FREITAG, 14. AUGUST 2009

Wo einst die kühlen Brünnlein flossen

DENZLINGEN (mzd). Im Rahmen des „Ferienprogramms für Daheimgebliebene“ lädt der Heimatverein am Sonntag, 16. August, zu einer Besichtigung alter Tiefbrunnen ein, die entlang der Hauptstraße im Denzlinger Unterdorf erhalten geblieben sind. Diese Brunnen dienten vor der Fertigstellung des kommunalen Wasserversorgungsnetzes im Jahre 1911 der Trinkwasserversorgung im Dorf. Erst jüngst war bei Bauarbeiten am „Gaus-Haus“ ein solcher Brunnen entdeckt worden, der durch seinen Durchmesser (1,80 Meter) und seine Tiefe (rund 8 Meter) besonders beeindruckt. Dieter Geuenich und Dieter Ohmberger werden drei dieser alten Brunnen zeigen und dabei Interessantes zur Wasserversorgung und zum Dorfbach (Glatter) mit seinen ehemals zahlreichen Mühlen erzählen. Die Führung beginnt um 17 Uhr am Heimethues und endet gegen 18 Uhr am Tiefkeller im Mattenbühl. Im historischen Gewölbe lädt Martin Frey zu einer Weinprobe ein und erläutert Methoden des Weinbaus.